

# Bupati Asahan Pimpin Upacara Pembukaan TMMD ke-115 TA 2022

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.INDONESIASATU.ID](http://ASAHAN.INDONESIASATU.ID)

Nov 5, 2022 - 03:00



ASAHAN - Bupati Asahan H. Surya, BSc memimpin upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-115 TA 2022 di Lapangan Simpang Klep Dusun X Desa Silo Baru, Kecamatan Silau Laut, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada hari Selasa, (11/10/2022).

TMMD ini akan berlangsung di Dusun X Desa Silo Baru Kecamatan Silau Laut dalam hal peningkatan ruas jalan di Jalan Simpang Tiga Dusun X Menuju Wisata

Mangrove Desa Silo Baru Kecamatan Silau Laut Kabupaten Asahan sepanjang 360 M, Lebar 5 M, dan Tebal 15 Cm dan peningkatan ruas jalan di Jalan Simpang Musholla Al Hidayah Dusun IX Desa Sei Pasir Kecamatan Sei Kepayang Timur menuju Dusun II Desa Sei Tempurung Kecamatan Sei Kepayang Timur Kabupaten Asahan Sepanjang 1.725 M, Lebar 4 M dan Tebal 15 Cm.

Ini disampaikan Dandim 0208/Asahan Letkol Inf Franki Susanto, SE saat menyampaikan laporan kesiapan pelaksanaan TMMD kepada Inspektur Upacara.

Lebih lanjut Dandim 0208/Asahan, menyampaikan dasar kegiatan ini adalah Surat Telegram Danrem 022/PT Nomor : ST/543/2022 tanggal 5 Oktober 2022 agar melaksanakan operasional kegiatan TMMD Ke-115 TA 2022 selama 30 hari.

Selain kegiatan fisik, TMMD ini juga melaksanakan kegiatan non fisik diantaranya pelatihan antisipasi kebakaran rumah (Mitigasi Bencana), Penyuluhan masuk prajurit, pelatihan penanaman pohon kelapa, kegiatan penyuluhan Bela Negara dan Wawasan Kebangsaan, pelatihan membuat keterampilan dari batok kelapa, pengajian dan KB Kesehatan, Pelatihan Budidaya ikan air tawar, pelatihan Kamtibmas, penyuluhan penyalahgunaan narkoba, pelatihan penanaman pohon pisang barangan, pelatihan penanaman pohon mangrove, pelatihan pembibitan pohon cabe, pelatihan pembuatan gula merah dari kelapa sawit dan kegiatan pengobatan massal, Posyandu, Posbindu PTM dan Stunting.

Sebelum menyampaikan amanatnya Bupati Asahan bersama dengan Dandim 0208/Asahan menandatangani berita acara penyerahan pelaksanaan TMMD ke-115 TA 2022 dilanjutkan dengan penyerahan perangkat kerja secara simbolis kepada personil TMMD oleh Bupati Asahan.

Pada amanatnya Bupati Asahan mengucapkan terima kasih kepada TNI yang telah bersedia membangun bersama rakyat mendukung program Pemerintah Kabupaten Asahan.

Selanjutnya Bupati Asahan mengajak untuk senantiasa memberikan dukungan demi kelancaran pelaksanaan kegiatan TMMD ini, secara khusus kepada Pemerintah Desa dan masyarakat saya sampaikan, "mari kita sukseskan bersama kegiatan TMMD ini sehingga berjalan dengan Kepada seluruh OPD yang telah terlibat langsung dalam kegiatan ini, agar dipersiapkan dengan baik. Saya Ingatkan kembali tentang 3T yaitu Tertib Administrasi, Tertib Anggaran dan Tertib Bertugas. Kita harapkan semoga kegiatan TMMD ini dapat selesai tepat waktu sebelum penutupan pada tanggal 9 November 2022 nanti", ucap Bupati menutup amanatnya.

Upacara ini diakhiri dengan pemukulan gong oleh Bupati Asahan disaksikan, Dandim 0208/Asahan, Danlanal TBA, Kapolres Asahan, Kajari Asahan, OPD, Personil TNI-Polri, Camat Silau Laut, OKP dan tamu undangan lainnya. Edward Banjarnahor